

Sanrafaelino murió atropellado en Guaymallén



Un sanrafaelino murió ayer en Guaymallén, tras protagonizar un siniestro vial. Daniel Armando Garrido, de 44 años, circulaba en bicicleta por calle 25 de Mayo, de aquel departamento, cerca de las 8 del sábado cuando un hombre de 67 años que circulaba a bordo de una Ford Ranger lo atropelló desde atrás. Posteriormente, hasta la escena llegó una ambulancia del Servicio de Emergencias Coordinado (SEC), cuyo médico constató el deceso del sanrafaelino. Tras las medidas judiciales de rigor, el cuerpo de Garrido fue traído a nuestro departamento para ser velado e inhumado. En la causa tomó intervención la Unidad Fiscal de Tránsito.